

undefined - jeudi 26 janvier 2023

Vallée du Rhône

LUZINAY

## Une matinée gourmande réussie



*Les bénévoles de l'association ont accueilli les Luzinayzards pour leur matinée tête de veau et langue de bœuf. Photo Le DL /Françoise GRANJON*

Toute l'équipe de l'Association du comice agricole Luzinay 2016 a accueilli la population pour sa matinée annuelle tête de veau et langue de bœuf, à la salle José-Gomez, ce dimanche 22 janvier. Une manifestation qui a remporté, comme chaque année, un grand succès auprès des amateurs de ces spécialités culinaires.